



**9 Pièces**

**550 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2284**

**2 990 000 €**

**Rueil Malmaison**

Maison à vendre (92500)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A Rueil-Malmaison, à proximité immédiate du Golf de Saint Cloud et de Garches, et à quelques minutes de l'école Passy-Buzenval, propriété d'exception début XXème siècle, agrandie plusieurs fois, 550 m<sup>2</sup> habitables, sur un joli parc avec piscine. La maison se compose de 2 espaces reliables. La première maison, de 444 m<sup>2</sup>, constituée de la maison d'origine, dispose d'un vaste double séjour avec boiseries, ouvert sur une immense serre de 82 m<sup>2</sup> et 5 m de HSP, plein sud, donnant sur le jardin et la piscine, d'une salle à manger avec cuisine attenante et appartement de service en annexe. 3 très ...

In Rueil-Malmaison, very close to the Golf de Saint Cloud and Garches, and just a few minutes from the Passy-Buzenval school, exceptional property from the early 20th century, extended several times, 550 m<sup>2</sup> of living space, and beautiful garden with swimming pool. The house is divided into 2 interconnecting areas. The first house, measuring 444 m<sup>2</sup>, consists of the original house, with a vast double living room with wood panelling, opening on to a huge south-facing conservatory measuring 82 m<sup>2</sup> and 5 m high, overlooking the garden and swimming pool, a dining room with adjacent kitchen and ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR HAUTS-DE-SEINE - YVELINES**

Place Sainte-Foy, 2 rue de Chézy - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

